

ABSTRAK

Masroito Siregar, NIM. 3191121008, Pengembangan E-LKPD Berbasis Liveworksheet Materi Pergerakan Nasional dan Lahirnya Sumpah Pemuda Kelas XI IPS MAN 2 Deli Serdang, Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2024

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan sebuah lembar kerja peserta didik berbasis liveworksheet yang dapat membantu guru dalam menyampaikan materi pembelajaran sejarah di kelas XI IPS MAN 2 Deli Serdang. Tidak hanya itu penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui kelayakan dari media lembar kerja peserta didik yang dikembangkan. Penelitian ini termasuk jenis penelitian pengembangan (*Research and Development*) dengan model pengembangan ADDIE. Dalam penelitian ini dilakukan dalam 5 tahap yaitu *analisis, desain, pengembangan, implementasi dan evaluasi*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan angket. Dalam penelitian ini juga dilakukan validasi ahli materi, ahli media dan ahli evaluasi sebelum diuji cobakan kepada siswa. Adapun populasi dari peneliti ini adalah siswa kelas IX IPS 2 yang berjumlah 30 orang siswa. Hasil dari penelitian ini diperoleh setelah dilakukannya uji coba terhadap siswa. Adapun uji coba yang dilakukan adalah uji coba kelompok kecil dan uji coba kelompok besar. Melalui uji coba ini diperoleh hasil bahwa lembar kerja peserta didik berbasis Liveworksheet yang dikembangkan memenuhi validasi ahli materi sejarah mencapai 89% dengan kategori “sangat valid”, ahli media mencapai 90% dengan kategori “sangat valid”, ahli evaluasi mencapai kategori 88% dengan kategori “sangat valid” dan melihat respon siswa pada uji coba produk kelompok kecil mendapat skor sebesar 89,25% dan uji coba kelompok besar mencapai 90,17% dengan kategori sangat valid/sangat layak untuk digunakan. Implementasi dari hasil penelitian ini adalah diperoleh kelayakan lembar kerja peserta didik berbasis Liveworksheet sebagai media bahan ajar pembelajaran sejarah kelas XI IPS di MAN 2 Deli Serdang.

Kata Kunci : RnD, E-LKPD, Liveworksheet